



Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2018

Ausgabenbericht «Ausgabenbewilligung für die Jugendkulturpauschale Basel-Stadt für die Jahre 2019 - 2022»

P181191

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Ausgabenbewilligung für die Jugendkulturpauschale in der Höhe von 200'000 Franken p.a. läuft Ende 2018 aus. Die bisherige Förderpraxis hat gezeigt, dass in Basel ein beachtliches Potenzial an Jugendlichen und jungen Erwachsenen, welche kulturelle Projekte realisieren möchten, vorhanden ist. Der Regierungsrat erachtet es deshalb für sinnvoll, dass der Kanton Basel-Stadt auch in Zukunft das junge Kulturschaffen in der Region Basel im Rahmen der staatlichen Kulturförderung berücksichtigt und unterstützt. Wir beantragen dem Grossen Rat mit vorliegendem Ratschlag, die Staatsbeiträge für die Jahre 2019 bis 2022 in gleicher Höhe wie bisher von 200'000 Franken p.a. (insgesamt 800'000 Franken) zu bewilligen.

